
NEWS

Bald kann's losgehen

Bachelor-Zulassungsangebote und Masterzulassungen sind verschickt

23.07.2019 | Aktuelle Info aus der Studentischen Abteilung: Die Bachelor-Zulassungsangebote sowie die Zulassungen für das Orientierungssemester und die Masterzulassungen sind bereits verschickt. Damit die Studienbewerber ihre neue Hochschule und ihren Studiengang näher kennenlernen können, lädt die Hochschule Aalen am Freitag, 02. August 2019, ab 9.30 Uhr zum Bewerberinfotag ein.

Das Rektorat sowie die Professoren, Mitarbeiter und Studierenden stellen an diesem Tag die Hochschule vor, zeigen den Campus und die Labore. Außerdem können die Studienbewerber Fragen stellen und erhalten einen Vorgeschmack auf ihre jeweiligen Studieninhalte. Los geht's mit der Begrüßung um 10 Uhr in der Aula (Campus-Teil Beethovenstraße). Anschließend (ca. 10.30 Uhr) werden die Studienbewerber von Vertretern ihres Studiengangs am Aula- und Hörsaalgebäude abgeholt und zum Programm in den Studiengängen begleitet. Um 12 Uhr gibt es einen zentralen Beratungs- und Infomarkt mit den Studienberatern aus allen Fakultäten im Foyer der Hochschule Aalen (Gebäude Beethovenstraße 1).
